

Teuerung und Diskriminierung: Doppelbelastung für Seniorinnen und Senioren!

Die **Teuerung** ist immer noch das beherrschende innenpolitische Thema. Die Bundesregierung hat die Menschen **bisher mit zwei Paketen um vier Milliarden Euro entlastet**. Die Inflation und damit die Preise steigen jedoch weiter. Nach Entlastungen für Bezieherinnen und Bezieher einer Ausgleichszulage setze ich mich weiter dafür ein, **auch den Mittelstand zu entlasten**. Hierzu gibt es viele Möglichkeiten und Ideen und ich stehe im engen Austausch mit der Bundesregierung. Seien Sie versichert, **ich werde nicht locker lassen!**

Auch wenn die Pandemie noch nicht vorbei ist, kehrt langsam unser gewohnter Alltag wieder zurück. Das bedeutet auch, dass **das umfangreiche Sportangebot des Seniorenbundes** wieder Fahrt aufnimmt! Von **Wandern** über **Radfahren, Kegeln, Tennis** bis hin zu **Tanzen** ist alles dabei. Neugierig geworden?

In unserem **Kampf gegen Altersdiskriminierung** sind wir einen großen Schritt weiter: **Justizministerin Alma Zadic unterstützt meine Forderung nach einem Diskriminierungsschutz nach deutschem Modell**. In einem Gastkommentar erkläre ich außerdem, wieso es kurzsichtig ist, Seniorinnen und Senioren **Freiwilligenarbeit** unnötig schwer zu machen

Darüber hinaus erwarten Sie auch diesmal wieder **Einblicke in unsere Arbeit** – schauen Sie doch rein!